

Alcalde de Empedrado con director regional de JUNAEB

El alcalde de Empedrado, Carlos Correa, recibió en la alcaldía al director regional de Junaeb, Patricio Uribe, con motivo de poder conocer las acciones que tiene el organismo gubernamental en la comuna.

En la instancia, las autoridades pudieron dialogar sobre el programa de alimentación escolar, del programa de salud del estudiante, de la serie de becas y oportunidades que están disponibles para los jóvenes de enseñanza básica, media y educación superior. Además de los desafíos que tendrán de manera conjunta para el 2025

